

Kepedulian Sosial Satgas TMMD ke-120, Takjiah di Rumah Warga Desa Penambangan

Achmad Sarjono - SIDOARJO.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 3, 2024 - 09:43



SIDOARJO - Dalam rangka menunjukkan kepedulian sosial dan kebersamaan dengan masyarakat sekitar, Satgas TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo melaksanakan kegiatan takjiah di rumah warga. Kegiatan ini dipimpin oleh Danki Satgas TMMD Lettu Inf Wildan Huda bersama Pabintal Rem 084/Bhaskara Jaya Letda Inf Yasin mengunjungi rumah Almh. Bu Mislikah yang berusia 81 tahun di

RT 05 RW 01 Dusun Penambangan, Desa Penambangan. Minggu, 02 Juni 2024.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan dukungan moril dan berbagi rasa duka dengan keluarga Almh. Bu Mislikah yang baru saja berpulang. Satgas TMMD ke-120 tidak hanya fokus pada kegiatan pembangunan fisik, tetapi juga menunjukkan komitmen dalam merajut kebersamaan dan menjalin hubungan baik dengan warga setempat.

"Ini adalah bagian dari upaya kami untuk selalu dekat dengan masyarakat, tidak hanya dalam hal pembangunan tetapi juga dalam aspek-aspek sosial dan kemanusiaan," ujar Lettu Inf Wildan Huda. "Kami berharap kehadiran kami dapat sedikit meringankan beban keluarga yang ditinggalkan dan menunjukkan bahwa kami selalu ada untuk masyarakat."

Kegiatan takjiah ini diisi dengan doa bersama dan penyampaian ucapan belasungkawa kepada keluarga yang ditinggalkan. Kegiatan tersebut berlangsung khidmat dan dihadiri oleh beberapa tokoh masyarakat setempat yang turut berbagi rasa duka.

Letda Inf Yasin menambahkan, "Kami sangat menghargai nilai-nilai kebersamaan dan gotong royong dalam masyarakat. Kegiatan seperti ini adalah salah satu wujud nyata dari semangat tersebut. Semoga keluarga Almh. Bu Mislikah diberikan ketabahan dan kekuatan."

Dengan adanya kegiatan takjiah ini, diharapkan hubungan antara Satgas TMMD ke-120 dengan masyarakat Desa Penambangan semakin erat dan harmonis. Kepedulian sosial seperti ini diharapkan dapat terus terjalin di masa mendatang, sebagai bagian dari upaya untuk membangun desa yang tidak hanya maju secara fisik tetapi juga kuat secara sosial.